

Nombre de alumno: Floriselda VELÁZQUEZ MENDEZ

Nombre del profesor: YENI PAULINA SANTIAGO

Nombre del trabajo: ANALISIS DE ESTUDIO DE CASO

Materia: INVESTIGACIÓN EN PSICOLOGÍA

Grado: 3 CUATRIMESTRE

Grupo: A

Frontera Comalapa, Chiapas a 07 de mayo del 2020.

ESTUDIO DE CASO

1.-Es un tipo de investigación que se realiza especialmente en el campo de las enfermedades mentales, como herramientas de investigación y una técnica de aprendizaje que puede ser aplicado en cualquier área de conocimiento, se caracteriza por precisar un proceso de búsqueda. Se determina como una técnica o ampliamente utilizado en las ciencias humanas tiene una doble utilidad para el aprendizaje de toma de decisiones y como una modalidad de investigación.

Cuenta con 5 fases principales:

- Selección del caso.
 Creación de una serie de preguntas sobre el mismo.
- Obtención de los datos.
 Análisis de los datos recopilados.
- Creación del informe.
- 2.-Sirve para la investigación de las enfermedades, trastornos o alteraciones mentales a través del estudio de las personas que las padecen, para comprender todas las variables que influyen en la situación concreta que se está estudiando y cómo interactúan entre sí.

Tipos de caso:

*explicativo, *exploratorio,

*descriptivo, *intrínseco,

*colectivo, *instrumental.

Sus técnicas: - entrevistas personales - observación directa - exámenes psicométricas - records archivados.

3.-Los utilizan en las investigaciones médicas, psicológicas y educativas.

De acuerdo al video, esta persona es un paciente que sufre un trastorno Maniaco-depresivo, que sería trastorno bipolar 1, tiene cambios severos del cambio de ánimo, estos cambios duran normalmente varias semanas o meses.

Esta persona empezó sentir los síntomas a los 14 años, estos cambios en el estado de ánimo pueden afectar el sueño, la energía, el nivel de actividad, el juicio, el comportamiento y la capacidad de pensar con claridad. Esto se le diagnostica como depresión clínica, en la mayoría de los casos, el trastorno bipolar se trata con medicamentos y apoyo psicológico, los depresivos ayudan a reducir los malestares.

El episodio maniaco es el aumento de actividad o de energía, es la sensación exagerada de bienestar y confianza en sí mismo, de nerviosismo o tensión. Puedes controlar los cambios en el estado de ánimo y otros síntomas siguiendo un plan de tratamiento. Los episodios de cambios en el estado de ánimo pueden ocurrir en raras ocasiones o muchas veces por año.